

1000 SOS-Dosen

Von Hauke Enzenauer

10. August 2023, 11:30

News allgemein

Sicherheit im Kühlschrank

Welche Medikamente brauche ich? Auf was reagiere ich allergisch? Wer soll im Notfall benachrichtigt werden? Lebt in meiner Wohnung auch ein Tier? Diese und ähnliche Fragen lassen sich mit einer SOS-Dose sicher beantworten. Das Hilfswerk des LionsClubs Wuppertal Bergischer Löwe hat dem Caritasverband jetzt 1000 solcher Dosen gespendet, die dieser nun überwiegend an alleinlebende ältere oder beeinträchtigte Klienten und Patienten weitergeben wird. Die Datenblätter, die in die Dosen eingelegt sind, werden ausgefüllt und wieder in der Dose verstaut. Diese hat dann ihren Standplatz im Kühlschrank des Haushalts. „Der Kühlschrank ist wohl in jeder Wohnung leicht zu finden. Und die Rettungskräfte kennen das Prinzip der SOS-Dosen“, erläutert Burkhard Uhling-Preuß (links), Leiter der Caritas-Hospizdienste. Aufkleber weisen Rettungskräfte zudem auf die Existenz einer SOS-Dose hin. „Die SOS-Dosen tragen zu einer sicheren Versorgung im Notfall bei. Deshalb haben wir diese Spende sehr gerne getätigt“, sagt Eberhard Hagen (rechts), Activity-Beauftragter des LionsClubs Bergischer Löwe.

(<https://www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/integration/projekte/>)